

**LAPORAN PENGENDALIAN GRATIFIKASI PADA  
BAPPEDA KOTA BANDA ACEH  
TAHUN 2017**

Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Banda Aceh, merupakan satuan kerja perangkat kota yang melaksanakan kegiatan di bidang perencanaan daerah. Bappeda mempunyai tugas membantu walikota di bidang perencanaan pembangunan daerah di bidang pemerintahan, ekonomi dan pembangunan, kesejahteraan rakyat, pemukiman dan prasarana wilayah serta tugas-tugas penelitian, pengembangan, pengelolaan data elektronik, dan pengembangan investasi daerah. Rincian tugas Bappeda kota Banda Aceh diatur berdasarkan Peraturan Walikota Banda Aceh Nomor 62 Tahun 2016 tentang Susunan, Kedudukan, Tugas, Fungsi, Kewenangan dan Tata Kerja Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kota Banda Aceh

Bappeda Kota Banda Aceh telah berupaya meningkatkan kualitas penyelenggaraan perencanaan daerah melalui berbagai mekanisme, antara lain dengan melibatkan berbagai unsur pemangku kepentingan pembangunan daerah, seperti: DPRK, perguruan tinggi, LSM, pihak swasta, dan unsur masyarakat sampai ke tingkat gampong (desa).

Secara umum, aspek pelayanan yang diberikan Bappeda Kota Banda Aceh dapat dikelompokkan ke dalam tiga target pelayanan berikut:

1. Unsur Pimpinan (Walikota, Wakil Walikota, Sekretaris daerah) dalam hal memberikan pemikiran strategis di bidang perencanaan
2. SKPD di lingkungan Pemerintah Kota Banda Aceh dalam hal penyediaan panduan program dan kegiatan serta fasilitasi sinkronisasi dan integrasi program
3. Pemangku kepentingan dalam hal menjangkau aspirasi dan partisipasi dalam perencanaan pembangunan serta penyediaan informasi pembangunan

Pelayanan umum yang dilaksanakan Bappeda Kota Banda terdiri dari:

1. Penyusunan dokumen perencanaan yaitu, berupa Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD), Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) dan Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD), serta

asistensi penyusunan Rencana Strategis SKPD, Rencana Kerja SKPD dan dokumen perencanaan yang terkait dengan anggaran seperti KUA, PPAS dan dokumen lain, serta fasilitasi umum perencanaan pembangunan gampong.

2. Penyusunan rencana induk (masterplan), rencana umum, studi kelayakan (feasibility study) kegiatan fisik dan non fisik pembangunan daerah
3. Monitoring dan evaluasi perencanaan pembangunan daerah yaitu, berupa pendataan dan analisis kinerja pembangunan daerah yang dilakukan oleh seluruh SKPD serta penyediaan data umum pembangunan daerah
4. Penelitian dan Pengembangan, yaitu penelitian dan pengembangan yang dilakukan untuk mengkaji permasalahan-permasalahan strategis pembangunan daerah dan kawasan strategis daerah
5. Pelayanan ketatausahaan Bappeda yaitu, berupa pengelolaan program dan kegiatan Bappeda, pengelolaan keuangan Bappeda, pengelolaan kepegawaian Bappeda dan ketatausahaan umum lainnya.

Keterlibatan masyarakat secara aktif dalam perencanaan pembangunan daerah melalui pelaksanaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) selama ini sudah dijalankan mulai dari pelaksanaan Musrenbang tingkat Gampong, Kecamatan dan Kota. Upaya penjangkaran aspirasi kaum wanita juga dilakukan dengan melakukan kegiatan Musyawarah Rencana Aksi (Musrena) Perempuan. Namun demikian, pelaksanaan kedua mekanisme perencanaan partisipatif tersebut (Musrenbang dan Musrena) tidak serta merta memberikan kepuasan kepada masyarakat karena masih banyak usulan masyarakat belum dapat diakomodir. Hal ini karena kendala ketersediaan jumlah anggaran yang tidak seimbang dengan kebutuhan. Selain itu karena adanya kepentingan dan pandangan yang berbeda, antara kebutuhan menurut pandangan masyarakat, dengan kebutuhan menurut pengambil kebijakan.

Sikap yang tegas dalam pengendalian gratifikasi melibatkan semua aparatur di Bappeda dalam pelaksanaan tugas. Karena gratifikasi dalam kondisi tertentu dapat melanggar Undang – Undang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi, sehingga perlu dilakukan monitoring, evaluasi dan pengendalian gratifikasi. Pelaksanaan evaluasi Tahun 2017 dilakukan periode Bulan Januari s/d Desember 2017.

Hasil yang didapati selama dilakukan monitoring dan pengendalian di Bappeda Kota Banda Aceh tidak dijumpai adanya gratifikasi dalam bentuk apapun pada Pejabat EselonII, III, Eselon IV sampai dengan staf di Bappeda Kota Banda Aceh.

Banda Aceh, 4 Desember 2017

KEPALA BAPPEDA KOTA BANDA ACEH

**Ir. Gusmeri, MT**

Pembina Utama Muda

Nip. 19590810 198903 1 003

**LAMPIRAN**  
**LAPORAN PENGENDALIAN GRATIFIKASI PADA**  
**BAPPEDA KOTA BANDA ACEH**  
**TAHUN 2017**

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>	<b>GRATIFIKASI</b>	<b>KET</b>
1	Ir.GUSMERI, MT	Kepala Bappeda	NIHIL	
2	NILA HERAWATI, SE, M.Si	Sekretaris Bappeda Kota Banda Aceh	NIHIL	
3	NANDA DEWI, SP.M.Si	Kasubbag. Program Dan Pelaporan	NIHIL	
4	Drs. ISRIL SABIL	Kasubbag. Umum ,Kepegawaian dan Aset	NIHIL	
5	SY. RATNA ZAHARA, SE, M.Si	Kasubbag. Keuangan	NIHIL	
6	SILFANA, SE, M.Pd	Pengetik Komputer	NIHIL	
7	ASMARINA, SE	Pengumpul dan Pengolah data	NIHIL	
8	SABIRIN, SE.Ak	Bendahara Pengeluaran	NIHIL	
9	ZHRUL IDAMI, S.ST	Pengurus Barang	NIHIL	
10	ZAKARIA, SE	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
11	NURITA DESIANA, SE	Pembantu PPK	NIHIL	
12	ZUWANDI, ST	Bendahara Pembantu Pengeluaran	NIHIL	
13	ZALEHKA	Bendahara Pembantu Pengeluaran	NIHIL	
14	INAYATI, SE	Pengagenda Surat	NIHIL	
15	SUSIANTI, SE	Pembantu PPK	NIHIL	
16	TEUKU MUHAMMAD HAIRUNIS	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
17	MUHLISIN	Sekretaris Kepala	NIHIL	
18	ASRUL	Sopir Kepala	NIHIL	
19	MUHGNI	Pembantu Pengurus Barang	NIHIL	
20	HAFRIZA, S.STP, MA	Kabid. Perencanaan Pembangunan Sumber daya Manusia dan keistimewaan	NIHIL	

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>	<b>GRATIFIKASI</b>	<b>KET</b>
21	Drs.SYUKRI	Kasubbid kelembagaan dan keistimewaan	NIHIL	
22	OPEN MISBAH, S.St. MPS.Sp	Kasubbid. Kesejahteraan Sosial dan Kependudukan	NIHIL	
23	LAILA WIJAYA,SP,Menv.Plan	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
24	Dra. YUSNIDAR	Penetik Komputer	NIHIL	
25	FIRDAUS, SE, M.Si	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
26	RITA ZAHARI	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
27	MAULIDAWATI	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
28	AGUS PRIYADI, S.STP	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
29	FERNANDA, ST	Kabid Perencanaan Pembangunan Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah	NIHIL	
30	MARDALENA, ST.MT	Kasubbid Perumahan, Kawasan Permukiman dan Penanggulangan Bencana	NIHIL	
31	ROUSDIANA, ST	Kasubbid Perhubungan, Komunikasi dan Informasi	NIHIL	
32	MUCHLIS, ST.MT	Kasubbid Pekerjaan Umum, Tata Ruang dan pertanahan	NIHIL	
33	ISMAZALENA, ST.MT	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
34	PARMAKOPE, SE, MM	Kabid. Perencanaan Pembangunan Ekonomi dan Sumber Daya Alam	NIHIL	
35	Drh. NURHAYATI	Kasubbid Pengembangan Industri, Perdagangan, Ketenagakerjaan, & Pemberdayaan Masyarakat	NIHIL	
36	T.ZAINUDDIN, ST	Kasubbid SDA dan Ketahanan pangan	NIHIL	
37	KAMELIA NASRI, SE.AK	Kasubbid Pengembangan Keuangan Daerah dan Investasi	NIHIL	
38	Ir. FARTINI	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN</b>	<b>GRATIFIKASI</b>	<b>KET</b>
39	Ir. ASDIANAWATI	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
40	MAYSARA, SE.Ak	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
41	YULIA SARI	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
42	WAHYUNI, S.Pt, M.Si	Kabid. Penelitian, Pengembangan, Pengendalian, Program dan Evaluasi	NIHIL	
43	CUT MALAHAYATI, SE,M.Si.AK	Kasubbid Penelitian dan Pengembangan	NIHIL	
44	Drh. ZULFADLY	Kasubbid Evaluasi dan pelaporan	NIHIL	
45	NENTI DARNINAPRIDA, SE,M.Si	Kasubbid perintegrasian dan Harmonisasi Program	NIHIL	
46	SARFINA, SE	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
47	T. SUMENDRA, S.Sos	Pengumpul dan Pengolah Data	NIHIL	
48	HAWARDIN, S.Pd. MM	Fungsional Peneliti	NIHIL	
49	ZULKIFLI, S.Si	KA.UPTB GIS	NIHIL	
50	ADLIANSYAH NURREN .A.Md	TU UPTB GIS	NIHIL	

KEPALA BAPPEDA KOTA BANDA ACEH

**Ir. Gusmeri, MT**

Pembina Utama Muda

Nip. 19590810 198903 1 003